

## ABSTRAK

Perjalanan Hubungan Indonesia dan Amerika Serikat cukup dinamis dan seringkali diwarnai pasang surut. Pasca serangan teroris 11 September 2001, Pemerintah Amerika Serikat mengambil langkah dalam melawan terorisme dengan membentuk koalisi bersama masyarakat internasional untuk memberantas terorisme. Dukungan Indonesia khususnya pemerintahan Megawati Soekarno Putri terhadap koalisi global anti terorisme menjadi suatu hal yang wajar mengingat Indonesia sudah dan masih menghadapi berbagai aksi terorisme. Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah **mengapa Indonesia mendukung koalisi global anti terorisme Amerika Serikat dan apakah terdapat hubungan antara dukungan Pemerintahan Megawati terhadap koalisi global anti terorisme Amerika Serikat dengan upaya pemulihan kerjasama militer Indonesia dan Amerika Serikat.**

Tingkat analisis yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah **negara bangsa**, dengan unit analisis perilaku kebijakan luar negeri pada masa pemerintahan Megawati Soekarno Putri dan unit eksplanasi berupa situasi keamanan nasional Indonesia. Penelitian ini mempergunakan teori kepentingan nasional dan fungsi kebijakan luar negeri Indonesia. Pengumpulan data dilakukan melalui studi kepustakaan yang diperoleh dari berbagai sumber baik berupa buku rujukan, surat kabar dan internet. Penelitian ini bersifat eksplanatif dengan tujuan untuk menjelaskan atau menjawab pertanyaan mengapa. Tipe penelitian ini menjelaskan hubungan antara variabel melalui pengujian hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dukungan Indonesia, terutama pemerintahan Megawati Soekarno Putri dalam mendukung koalisi global anti terorisme Amerika Serikat dipengaruhi oleh adanya tekanan eksternal dan kondisi domestik Indonesia. Sanksi embargo militer yang dijatuhkan oleh Amerika Serikat berdampak pada penurunan kapabilitas militer Indonesia. Penurunan kapabilitas ini mengakibatkan militer Indonesia (TNI) tidak dapat menjalankan fungsinya secara optimal dalam mengatasi berbagai ancaman dan gangguan yang terjadi di Indonesia, termasuk terorisme.

Dalam menyelesaikan permasalahan di atas, Indonesia di bawah Pemerintahan Megawati Soekarno Putri melihat potensi untuk mendukung koalisi global anti terorisme Amerika Serikat dalam kaitannya untuk mendapatkan bantuan dan kerjasama dari Amerika Serikat dan pencabutan embargo militer sebagai kompensasi timbal balik atas dukungan Indonesia terhadap koalisi global tersebut.

Kata Kunci: Politik Luar Negeri, Pemerintahan Megawati, Koalisi Global Anti Terorisme Ameika Serikat, Embargo Militer.